

IHRE MEINUNG IST UNS WICHTIG!

Pflegeheim in der Zielgeraden

HÖCHST. (ajk) Das neue Pflegeheim Höchst-Fußsach wird noch in diesem Jahr fertiggestellt. Es bietet neben 50 Pflegebetten auch Raum für eine Arztordination sowie für Physiotherapeuten.



Das neue Pflegeheim in Höchst wird im Jänner bezogen. FOTO: AJK

Ebenso gibt es eine Zentralküche, in der auch Mahlzeiten für die Bewohner des neu zu errichtenden Sozialzentrums, für die Bezieher von Essen auf Rädern sowie für Schul- und Kindergartenkinder zubereitet werden. Die Übersiedlung der Bewohner erfolgt im Jänner, die Arztpraxis und die Physiotherapieeinrichtungen eröffnen am 1. Februar. Die Kosten betragen rund elf Millionen Euro.
